
R E Q U E R I M E N T O

No. 384/2006.

“Solicita  informações  ao 
Chefe do Poder Executivo”.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Considerando que,  este  Vereador  solicitou 
através  do  ofício  no.  1/2006,  protocolado  no  departamento  de  Gabinete,  dessa 
Prefeitura, em 11/07/06, às 14h e 45 min, conforme demonstra copia anexa, versando 
em seus termos a cessão do espaço físico da Praça João Eduardo de Moraes, situada 
no Bairro da Enseada, onde seria realizada a reunião com a comunidade local, para 
discutirmos o projeto do Plano Diretor, em tramite nesta Casa de Leis,

Considerando que,  após  minha  assessoria  ter 
feito confirmação que o espaço daquele bem público estava de autorizado,  contato 
feito por via telefônica;

Considerando que,  não  justifica  tal  situação 
encontrada, após termos cumprido com todas as formalidades exigidas;

Neste  sentido,  é  que:  Requeremos a  Vossa 
Excelência,  na  forma  regimental  e  após  ouvido  o  Douto  Plenário  desta  Casa 
Legislativa,  seja  oficializado  ao  Senhor  Prefeito  Municipal  de  São  Sebastião, 
solicitando a Sua Excelência, digne-se a prestar a seguinte informação a esta Casa de 
Leis:

1.-  Porque  o  Departamento  responsável  pelo 
espaço físico, acima citado, não avisou este Vereador com antecedência, que o mesmo 
não  tinha condição  de  uso,  causando  uma situação  constrangedora  não  só  a  este 
Vereador bem como toda a população, que fizeram-se presente na ocasião?

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador 
ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 25 de julho de 2006.

Marcos Antônio Ferreira Tenório
MARCOS TENÓRIO
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